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Frau K. Siggelkow spricht an, dass die Busse nach wie vor an der Straßenseite stehen. Herr 
Siggelkow antwortet darauf, dass sich noch einmal mit dem Busbetrieb in Verbindung gesetzt 
werden muss.  
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